

„Hat von euch auch jemand das Lied im Ohr?“

„Welches Lied?“ – kommt die Gegenfrage.

Meine Chorkameradin reagiert sofort: „Na...“ Und gemeinsam singen wir beim Abwasch unisono den Refrain von „How deep is your love“.

Lachen erklingt. Ja, das Lied verbinden alle mit etlichen Szenen des heutigen Films.



Derber Humor begleitete uns durch den Abend.

Der zweite, und für diese Saison letzte, Sommerkinoabend im Garten der Pauluskirche verklingt.

Schön, dass so viele Gäste, die wir anlässlich des vorherigen Kinoabends begrüßen durften, wieder erschienen sind.

Zahlreiche Hände packen spontan mit an. Rüstige Seniorinnen und kräftige Teenager im gemeinsamen Tun. Großartig.

Die Nachbereitung verläuft schnell. Fast zu schnell.

Nebenbei sprechen wir über Filmszenen und lassen aberwitzige Gefechte des Films Revue passieren. Wir entdecken tiefgründige Skurrilitäten.

Etwas wehmütig stelle ich im Nachgang fest: „Ich würde gern die Gedanken der anderen 70 Filmgucker*innen erfahren.“



Danke an alle, die diese Veranstaltung möglich gemacht haben.

Leipzig, der 20.08.2023
Petra Henninges

